

## 25 Jahre Jugendfeuerwehr Dollenchen



Auf 25 Jahre blickte die Jugendfeuerwehr Dollenchen zurück. Gemeinsam wurde die Geschichte der Jugendfeuerwehr in Augenschein genommen, ein Zeitenstrahl aktualisiert und Fotodokumentationen angefertigt. Am letzten Samstag im Oktober trafen sich die Jugendfeuerwehrmitglieder dann zu einer Übung und am Nachmittag kamen geladene Gäste, Eltern und Ehemalige dazu, um das Jubiläum zu feiern.





Die Jugendfeuerwehr Dollenchen wurde am 1. April 1990 gegründet. In den 25 Jahren ihrer Existenz hat sie viele Erfolge erzielt und hat sich als wichtiger Bestandteil der Jugendfeuerwehr Dollenchen etabliert.

Brandwarte Martin Donath und Stellvertreterin Ulrike Müller hielten die organisatorischen